
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

Цены на бензин в этом году могут вырасти на 5 — 15 процентов в среднем по России. Как сообща-
ется в аналитическом обзоре Санкт-Петербургской международной товарно-сырьевой биржи,
к этому приведет снижение пошлины на экспорт нефти.

Повестка дня 3Вечерний ПетербургСреда, 22 января 2014

КОШЕЛЕК

 Какие документы для этого нужны?
 Как попасть в школу другого района?
 Ожидается ли 1 февраля ажиотаж при записи

в престижные школы?
 Как записать ребенка в детский сад?
 Что делать, если вы записали ребенка в обыч�

ный детский сад, а потом выяснилось, что ребе�
нок нуждается в посещении коррекционного сада?

Как записать ребенка
в первый класс

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

Ждем ваших звонков в ЧЕТВЕРГ, 23 ЯНВАРЯ, с 14 до 15 часов
по телефону 334�35�64.

Вопросы можно задать предварительно на сайте «ВП».

На эти и
другие воп�
росы, каса�
ющиеся школьного и дошкольно�
го образования,  вам ответит
Жанна Владимировна ВОРО�
БЬЕВА (на фото), председатель
городского комитета по образо�
ванию.

Плата за отопление в де-
кабрьских квитанциях пе-
тербуржцев по сравнению со
счетами в ноябре выросла в
среднем на 30%. При этом в
300 домах жителям была на-
числена сумма в полтора
раза больше, чем за преды-
дущий месяц.

ТАКОВЫ итоги мониторинга измене-
ний платы за коммунальные услуги, про-
веденного жилищным комитетом совме-
стно со специалистами ГУП ВЦКП «Жи-
лищное хозяйство». По словам председа-
теля жилкомитета Валерия Шияна, в но-
ябре среднемесячная температура наруж-
ного воздуха составила плюс 4,9 градуса,
в декабре плюс 0,2.

— Анализ данных показателей домо-
вых счетчиков тепла свидетельствует о
том, что отпуск тепла вырос в среднем на
30 — 35%, — отметил Валерий Шиян.

На треть должна вырасти и плата за
отопление. В то же время в 300 домах ус-
тановлен резкий рост платы за тепло. В
среднем в полтора раза. Так, в Пушкин-
ском районе выявлено 19 домов с необос-
нованной платой за отопление, в Петро-
дворцовом — 41 дом, в Колпинском — 49,
в Невском — 37, а в Кировском — 35. По
словам председателя жилкомитета, по
этим фактам будет проведена тщательная
проверка.

Самый вопиющий случай был отмечен
в Кировском районе. Здесь жильцам до-
мов №27 и №29 по улице Зои Космодемь-
янской начислена плата за отопление в
размере... 7 тысяч рублей.

Завтра специалисты жилищного коми-

тета намерены поехать в Кировский район
и разобраться, как такое могло случиться.

Всего чиновники проверят 15 тысяч
счетов, в которых плата за декабрьское
отопление выросла в полтора раза.

Кстати, по словам Валерия Шияна, не
стоит бояться того, что в февральских
квитанциях, в связи с холодным январем,
плата за тепло вырастет еще больше. По
его словам, прямой зависимости между
температурой наружного воздуха и циф-
рами в квитанциях нет. Впрочем, чинов-
ник сам тут же запутался в своих объяс-
нениях, сказав только, что здесь существу-
ет некая интегральная зависимость изме-
нения температуры наружного воздуха и
цифр в счетах за тепло.

— Когда на улице было минус четыре,
а стало минус восемь, это не значит, что
теплоотпуск сразу же вырос в два раза, —
сказал он.

Председатель жилкомитета также по-
делился планами на будущее и рассказал,
что в настоящее время в городе идет под-
готовка к запуску системы единого опе-
ратора коммерческого учета тепловой
энергии. Планируется, что все показания
тепловых счетчиков с помощью модемов
будут сниматься в режиме он-лайн, а за-
тем передаваться автоматически в ресур-
соснабжающую организацию и управля-
ющие компании. С вводом этой системы,
по мнению Валерия Шияна, город изба-
вится от ошибок в начислении платы за
коммунальные услуги, а жители забудут
о таких вещах, как недотопы и перетопы.

Светлана СМИРНОВА

Об установке приборов учета
читайте на 4 — 5-й стр.

Счета за тепло
снова зашкаливают

В 300 ПЕТЕРБУРГСКИХ ДОМАХ ОНИ ВЫРОСЛИ

В ДЕКАБРЕ В 1,5 РАЗА ПО СРАВНЕНИЮ С НОЯБРЕМ

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

«ГРАНД&ПРОЕКТ» ПРИМАДОННЫ НЕ ПОДЕЛИЛ

НА ВАСИЛЬЕВСКОМ ОСТРОВЕ МЕСТО С АВТОМАГИСТРАЛЬЮ

КУЙБЫШЕВСКИЙ районный суд Петербурга удовлетворил в полном объеме требо�
вания, содержащиеся в заявлении депутата Законодательного собрания Алексея Ко�
валева и жителей города Наталии Чаликовой и Ильи Коломийца, об оспаривании дей�
ствий и решений правительства Санкт�Петербурга, направленных на обеспечение стро�
ительства «Театра песни Аллы Пугачевой». Заявление было подано в марте 2013 года,
напоминает пресс�служба депутата.

В заявлении указывалось, что участок на Васильевском острове, выделенный для
строительства театра Пугачевой, расположен в двух функциональных зонах: зоне «Д»,
предназначенной для общественно�деловой застройки, и зоне «У» — зоне скоростных
дорог и магистралей.

Именно эта зона «У» — на территории планируемого строительства театра в устье
реки Смоленки — предназначена для развития Морской набережной. Здание театра,
таким образом, должно было расположиться прямо на территории, отведенной, соглас�
но Генплану, для строительства автомагистрали.

Заявители просили суд признать распоряжения комитета по градостроительству и
архитектуре Смольного, разрешающие строительство в зоне «У», и согласование глав�
ного архитектора Санкт�Петербурга Юрия Митюрева незаконными и подлежащими от�
мене. Что райсуд и сделал.

Ранее городской суд Санкт�Петербурга удовлетворил полностью требования другого
заявления Алексея Ковалева и тех же лиц — о признании незаконными и недействующи�
ми городских Правил землепользования и застройки в части земельного участка, пред�
назначенного для строительства «Театра песни Аллы Пугачевой». Судебное решение было
оспорено ответчиком — губернатором Петербурга, но 23 октября 2013 года Судебная
коллегия по административным делам Верховного суда РФ оставила его в силе.

Алла ДМИТРИЕВА

«Театр песни Аллы Пугачевой»
сбился с пути


